

Spectacle : une fille comme les autres



Enfance, adolescence et premiers émois, Cécile vous propose de partager les affres d'être née au féminin. Alternant témoignages et savoirs, cet objet théâtral dévoile, questionne, de l'enfance à la puberté, de l'éveil à la sexualité aux premières violences ; sans oublier le poids des images dans notre construction sociale.

Il y a tant à dire, tant à partager. Naître ou ne pas n'être fille, c'est encore compliqué et ça mérite de se retrouver pour en discuter.

Tout public, à partir de 13 ans.

Durée 1h30.